

75 Jahre Opus Dei

Worin, meinen Sie, wurzelt die besondere Vitalität des Werkes nach fast fünfundsechzig Jahren seit seiner Gründung?

20.05.2006

Unsere spezifische Aufgabe ist es nicht, bestimmte apostolische Arbeiten auszuführen, sondern sie besteht darin, Männer und Frauen aus allen Bereichen der Gesellschaft, die alle Arten von Arbeiten verrichten, zu motivieren, ihr eigenes Leben zu heiligen und so Zeugnis zu geben von den allgemein

gültigen Werten des Evangeliums. Wir haben Zentren in mehr als sechzig Ländern, unter den jüngsten sind die in Südafrika, Kasachstan, im Libanon. Überall bemühen sich die Gläubigen der Prälatur, als ehrliche Christen zu leben. Sie entfalten – mit Worten unseres Gründers – ein intensives Apostolat der Freundschaft und des Vertrauens in der eigenen Familie und im eigenen beruflichen Umfeld. Außerdem setzen sie diverse Dienstleistungsprojekte in Gang – ausgehend von den lokalen Bedürfnissen und immer in Zusammenarbeit mit anderen, die häufig nicht Katholiken sind. Es handelt sich dabei um Erziehungsinstitutionen, Einrichtungen sanitärer Art etc. Dass der Gründer sein Apostolat unter den Armen und Kranken Madrids begonnen hat, ist übrigens für niemanden ein Geheimnis.

**Marco Politi, La Repubblica
(Italien), 10. Januar 2002.**

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/75-jahre-opus-dei/](https://opusdei.org/de/article/75-jahre-opus-dei/) (29.01.2026)